
（様式第４号） 審議会等附属機関 会議概要

１ 審議会名 平成２４年度第２回城南公民館運営審議会

２ 日 時 平成２４年９月２１日（金）午後 １時３０分から午後 ４時００分まで

３ 会 場 上田市城南公民館(解放会館)１階まちづくり活動拠点室

４ 出 席 者 山浦正嗣会長、有賀酉夫副会長、岩下和江委員、関泉委員、堀内泰委員

５ 市側出席者 池田館長、滝沢次長、小林統括主査、田中社会教育指導員

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２４年１０月２３日

協 議 事 項 等

１ 開 会（滝沢次長）

２ 山浦会長あいさつ

委員として 15年間活動し、最後の審議会となった。委員の方には今期の総括をお願いしたい。

以前は諮問があったが最近は諮問がない。今後はあるのではないか。

さて、新聞の調査で生涯学習活動を 57％の人がしている結果がでた。国も生涯学習活動に力を入

れているし上田市も生涯学習都市宣言をしている。城南公民館も単に貸館ではなく、企画力を発揮

し社会が求めている講座の充実をお願いしたい。また、文学的講座もお願いしたい。

池田城南公民館長あいさつ

分館役員の見直しが必要とのことで特に青少年育成推進委員について検討してきたが他の委員全

体の見直しの中で考えていくこととなった。

３ 審議事項（山浦会長司会）

（１）平成 24 年度実施事業概要と今後の事業計画について

（ア）体育系事業概要

（事務局）学童野球大会を開催し、浦里チ－ムが優勝した。

（委 員）野球もサッカ－等におされ、チ－ムの減少が見られないか。

（事務局）参加チ－ムも合同チームが多くなっている。

(イ)人権同和教育関連事業

（事務局）いじめ問題は難しいテ－マである。

（委 員）なかなか意見で出てこない問題である。

（ウ）福寿会(高齢者団体)関連事業概要

（事務局）会長職になる人がいなくて苦慮している。

（２）城南公民館外構工事の概要について

(委 員)工事中は、全面駐車禁止とせず、部分的に駐車することができないか安全面を考慮
し検討してほしい。

（事務局）利用者団体会議でも周知し、安全確保をお願いする。

（３）分館役員体制、役員報酬、分館交付金の統一について



（委 員）分館活動が活発な上田市で、今後の活動がうまくいくよう進めてもらいたい。

（委 員）分館三役は必要である。

（委 員）城南公民館の活動でも、運動会など分館にお願いしている部分が多く、役員の廃

止はなかなか賛同が得られないのではないか。また城南公民館は分館とのコミュ

ニケ－ションも活発で廃止などは難しいのではないか。

（委 員）手当がないと実際の活動にも支障がでる。報酬についても、いったん自治会で吸

い上げて改めて自治会から上乗せして支給しているところもあるなど統一され

ていない

（委 員）自治連にも分館役員報酬の取り扱いについては、以前から言っている。

（事務局）青少年育成推進委員と育成会長との違いの問題など課題が多い。

（４）今期の総括について

（委 員）時には、利用者団体に公民館掃除、草取りをお願いすればどうか。公民館を利用

させてもらっている気持ちを持ってもらうことも大事だ。

（委 員）そのことについては、利用者団体会長に連絡することも必要である。

（委 員）まだ新しいため新築の臭いがなかなか消えない場所がある。

（委 員）公民館だよりが読みやすい。活動の姿が感じられる。

（委 員）利用にあたって、土足禁止にしておいた方が良いのではという意見もある。

（委 員）土足で入れることは、ごく自然な姿ではないかと思う。

（事務局）土足禁止という声も聞こえるが、土足に慣れていくことも今後必要である。

（委 員）シートを敷いて対応することも必要だ。

（委 員）新館はよくできていると思う。内容も今後充実させていくことが他館のモデル

になる。また、運動会での中学生企画競技は評判がよい。中学生は今後も離さな

いでもらいたい。

４ その他

５ 閉 会

＊ 会議概要は原則として公開します。会議終了後、 １週間以内に行政改革推進室へ提出してください。

＊ 非公開及び一部非公開としたものについては、その理由を記載してください。




